

ふが、只轉向したのみで國家主義と云ふ事は出來ない、二百有余の國家主義團体あるが假面を被つた國家主義が多い日本主義は勞資一体となり日本の産業を守らうではないかと云ふのがこの運動である、一旦事ある場合國民の八割五分を占むる諸君が立たねば解決する事は出來ぬ、吾々が三千年來祖先より受けついだ建國の大精神は如何なる迫害、困難ありとも決して行き詰らぬ、天孫降臨の地、九州男子諸君の八幡に於けるこの運動は三千年來の祖先の血潮が湧き上つて結成されたのである、東都の日本産業労働俱樂部と九州のこの組合と提携して一路邁進するならば立派なる國を子孫に引継ぐことが出来るのである、諸君の運動をして全國民に建國の精神を喚起せしめよ。

○自運組合長 神野信一

現下の非常時に際し日本的心臓である八幡には日本主義労働運動が生れ國家産業に重大なる役割を演ずる事を喜ぶものである。

非常時とは何ぞや、經濟、政治、思想あらゆる問題が含まれるが最も恐るべきは思想問題である、日本何處に行くべきか混沌として大平洋の西海岸に沈み行く姿が現状である滿洲國境に於て將又大平洋に於ける大なる効率も今や遙く可からざることを覺悟せよ、昨年日本共產主義者が聯盟脱退を機會に革命を計画し千數百名を檢舉されたがこれを見ると今後の祖国を憂ふるものである、五ヶ年計劃をなしつゝある共產軍と戰ふ為に皇軍の出征後は何人の手で書が祖國を守るか、ドイツが世界大戰に敗れたのは議會が共產黨に支配されたからである。天性器用なる技量を以て日本の